



## « Observer une approche territoriale intégrée pour la prestation de services publics en Méditerranée »

### MODULE DE FORMATION

Ce projet de formation rentre dans le cadre du partenariat stratégique entre le réseau, « **PLATFORMA** » et la **Commission européenne**. La **Conférence des Régions Périphériques maritimes** est l'organisation responsable de l'élaboration d'un Manuel Stratégique sur le développement territorial intégré et de la mise en œuvre d'un module de formation y répondant.

#### Quels objectifs ?

- ✓ Encourager les autorités locales et régionales à délimiter les **enjeux clés** de leurs territoires
- ✓ Expliquer les méthodologies et outils du **développement territorial intégré**
- ✓ Promouvoir une vision **holistique** de la croissance et de la durabilité

#### Comment ?

- Avec des ateliers et des activités **interactifs et participatifs**
- Via l'acquisition de **connaissances** et de **compétences** sur le développement territorial intégré
- Grâce à des exemples et une attention spécifique portée aux contextes territoriaux locaux et régionaux du **Maroc** et de la **Tunisie**

Partenaires :



CPMR  
CRPM



Centre INTERMEDITERRANEAN  
COMMISSION



# CASABLANCA

11-12 avril 2018

Maison de la Région Occitanie

19 Rue Mohamed Abdou  
Quartier Palmiers

Vous travaillez pour une **collectivité territoriale** locale ou régionale ? Vous êtes un-e **élu-e**, un-e **employé-e de la fonction publique** ? Traitez-vous du **développement économique** et de l'**environnement** ?

Vous souhaitez en savoir plus sur le **développement territorial intégré** ?

## PARTICIPEZ À NOTRE FORMATION

La **Conférence des Régions Périphériques Maritimes**, en partenariat avec le réseau **PLATFORMA**, la **Commission européenne** et la **Région Occitanie** vous proposent une **formation gratuite** sur le **développement territorial intégré** (nombre de places limitées\*)

Pour postuler, merci d'adresser votre CV à :

[elodie.nunes@crpm.org](mailto:elodie.nunes@crpm.org)

\*L'attribution des places se fera en priorité aux participant-e-s du Maroc et de la Tunisie. Les participant-e-s en provenance d'autres pays méditerranéens sont évidemment encouragés-e-s à postuler également, des places resteront à pouvoir.